

Question écrite posée par Monsieur Borcy

Bonjour Madame la Secrétaire communale, Chère Betty,

Je souhaiterais avoir des précisions concernant les travaux qui ont lieu devant l'entrée du <u>Carrefour (Chaussée d'Alsemberg 318</u>).

Ces travaux semblent longs et s'éterniser.

Cela engendre de nombreuses nuisances pour les commerçants du quartier, d'autant plus que ce chantier a été additionnel à celui de l'Altitude 100.

Pourriez-vous m'indiquer la nature de ces travaux ?

Pourriez-vous m'indiquer également les dates du début et de fin de chantier et s'ils ont eu des reports de dates de fin ?

Merci pour vos réponses.

Cordialement, Christophe Borcy

Réponse de Madame Père:

Monsieur le Conseiller, Cher Christophe,

J'accuse bonne réception de votre mail qui a retenu ma bonne attention.

Tout d'abord, je tiens à présenter mes excuses pour ma réponse tardive.

Pour rappel, la chaussée d'Alsemberg (voirie régionale) a connu des problèmes d'effondrement suite à la vétusté des égoûts.

En ce sens, Vivaqua a entamé des travaux longs et complexes depuis quelques mois afin de résoudre cette situation problématique.

Je suis bien consciente que pour les commerces ces travaux nécessaires ont impacté leurs activités.

Pour la zone qui vous préoccupe, les travaux sont terminés depuis fin avril. Néanmoins les travaux de placement de coques (stockées rue St Augustin actuellement) se poursuivent sur la zone entre rue Branly et la place Coghen.

Si vous souhaitez des éléments complémentaires, je vous invite à prendre contact avec monsieur Raphaël Spielmann RAPHAEL.SPIELMANN@VIVAQUA.BE

Bien cordialement

Françoise Père Échevine des Travaux publics